

Alloza

Provincia: Teruel

Comarca: Andorra-Sierra de Arcos

Torre de la Iglesia de la Purísima Concepción

Torre muy elevada, en ladrillo, y de cuatro cuerpos en los que se produce una pequeña disminución de la sección. El primer cuerpo, más macizo, es de planta cuadrada y tiene pares de pilastras bajo un entablamento muy potente y aristas en ángulo recto; el segundo con esquinas redondeadas, pilastras acanaladas y un esbelto vano sobre óculo; el tercero tiene las aristas cóncavas y el vano es mayor y el último cuerpo es un remate octogonal sobre el que hay un chapitel.

Datación: s. XVI

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-TER-033-022-001/Iglesia/de/la/Concepción.html#.XA1nnnDPyUk>

